

# *Le Pérou réaffirme sa décision de ne pas inviter Nicolás Maduro au Sommet des Amériques*

---



Lima, 4 avril (RHC)- Le gouvernement du Pérou a réaffirmé sa décision de retirer l'invitation au président du Venezuela, Nicolás Maduro, au VIIIe Sommet des Amériques qui se tiendra à Lima les 13 et 14 avril prochain.

« C'est une décision ferme qui n'est pas en cours de révision » a affirmé le nouveau ministre péruvien des Affaires étrangères, Néstor Popolizio en assumant hier ses fonctions.

L'agence de presse argentine Telam a ajouté que Néstor Popolizio a essayé de justifier la mesure en avançant les arguments rebattus selon lesquels Nicolás Maduro n'aurait pas organisé des élections libres, justes, légitimes et crédibles au Venezuela, ce qui constitue un soutien à la politique agressive des États-Unis contre Caracas.

Sous le mandat de Pedro Pablo Kuczynski, qui a démissionné en mars suite aux accusations de corruption qui pesaient sur lui qui ont provoqué une grave crise politique au Pérou, le ministère des Affaires étrangères a retiré l'invitation qu'il avait faite à Nicolás Maduro pour qu'il assiste au Sommet.

Après avoir appris la nouvelle, le président vénézuélien l'a rejetée et, aussi bien lui que des porte-paroles de son gouvernement ont signalé à maintes reprises qu'il entend de toutes les façons se rendre à Lima.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159118-le-perou-reaffirme-sa-decision-de-ne-pas-inviter-nicolas-maduro-au-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**